



会員だより

名古屋市交通局

名古屋市営交通は今年100周年！

～これからも、街をむすぶ。人をつなぐ。～



1922年8月1日創業の名古屋市営交通は、2022年8月1日に100周年を迎えました。ここを新たな出発点に、お客さまに感謝を伝え、市営交通への理解と愛着をさらに深めていただけるよう、市営交通100周年記念事業「市営交通100年祭」を実施しています。

■メインビジュアルポスター

市バス・地下鉄車内や駅構内等に掲出。キャッチコピーである「これからも、街をむすぶ。人をつなぐ。」をコンセプトに、「市電」「市バス」「地下鉄」を通して、名古屋の街を1世紀にわたり支えてきた市営交通のこれまでの歩み、未来に向けた希望を描いたデザインです。



■PR動画

地下鉄駅構内やYouTubeにて放映。市営交通利用者の何気ない日常風景の1コマを切り取りながら「市営交通はお客さまを乗せて名古屋の街を100年間走り続けてきた」ということを表現し、その先の未来に向けた希望を描いています。



■黄電メモリアルトレインの運行

1957年地下鉄開業時にデビューし、2000年に引退した黄色い車体の電車(通称「黄電」)。名古屋市営地下鉄のシンボリックなこの黄電をラッピングにより再現し復活させるプロジェクトを実施しました。ラッピングの製作費用は、公営地下鉄初のクラウドファンディングによる寄附金を活用しました。

8月1日には「黄電メモリアルトレイン出発式」を行い、運行を開始しました。(2023年1月末頃まで運行予定)。



上記の他にも、記念乗車券等の販売や、各種イベントの開催を予定しています。詳しくは、100年祭サイトでご案内しています。

〈問い合わせ〉

名古屋市交通局 広報広聴課

電話：052-972-3809

100年祭サイト



Twitter



YouTube

